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В I960 году в Ангарске произошло знамена
тельное событие — вступила в строй первая ус
тановка будущего нефтеперерабатывающего за
вода На ней были получены первые тонны не 
очень доброкачественного, но очень нужного 
стране бензина. '

Прошло около 9 лет. На берегах Ангары вырос 
громадный завод, который снабжает своей про
дукцией полстраны. Эшелоны увозят отсюда во 
всех направлениях высококачественный бензин, 
дизельное топливо, битум, смазочные масла и 
другие виды продуктов нефтепереработки. Еже
годно на заводе вступают в строй новые крупные 
установки, ежегодно множится букет продукция, 
выпускаемой предприятием. Пожалуй, нефтепе
реработчики не помнят такого года нынешней 
пятилетки, который бы ае был дзнаменован ка
ким-либо событием. Вот и в эти Дни коллектив 
цеха. ЛЬ 10 НПЗ, -да и весь завод, отпраздновал 
новую победу — в списке продукции, выпуска
емой предприятием, прибавилось еше одно наиме
нование — парафин. История освоения его про
изводства весьма необычна. ,

В будущем запллттпровачо на территория заво
да построить отдельную установку для произ
водства парафина. Строительство ее предусмат
ривает большие капиталовложения, а техноло
гию — старую.

Нельзя .та пойти по другому пути5 Эгим воп
росом задалась творческая бригада рационализа
торов в составе директора завода А. И. Левина, 
главного инженера А. С, Гнатюка. начальника 
цеха Л'? 10 Г. А Шумилова, заместителя началь
ника цеха С. Я. Рыкова, старшего механика Г. А. 
Бычковского и заместителя главного инженера 
завода по маслам В. П. Тамодлина. Бригада 
предложила проект реконструкции одного блока 
установки депарафинизаиии масел с целью полу
чения парафина новым методом — гидрирования.

Проект был утвержден. За месяц коллектив за
вода собственными силами произвел реконст

рукцию блока и совместно со специалистами пу
сконаладочной бригады приступил к обкатке 
оборудования и пуско-наладочным работам. Ре
монтники, технологи, операторы, инженеры про
падали в цехе дни и ночи.

И вот накануне 18-летия Ангарска. 27 мая, на
пряженный труд нефтепереработчиков увенчался 
успехом. На стыке смен старших операторов 
А. С. Башука и В. П. Еременко реконструиро
ванный, проверенный на сто рядов и выведенный 
на режим блок выдал первую партию парафи
на. продукта,, который необходим для получения 
жирных кислот. Содержание масла в парафине 
— 4 процента, для первой партии процент содер
жания примеси не так уж велик. Резервуары неф
теперерабатывающего пополнились новым видом 
продукции.

Реконструированный блок установки депарафи- 
низации масел, на котором действует новый в 
стране технологический процесс получения пара
фина. принес нефтепереработчикам большие вы
годы. Сэкономлены миллионы рублей, намного 
раньше, чем предусмотрено планом развития заво
да, получен парафин. К  тому же, по упрощен
ной схеме.

Эта новая победа нефтепереработчиков завое
вана собственным творчеством коллектива пред
приятия. его умением быстро и энергично решать 
вопросы, связанные с задачами нынешней пяти
летки.

А. КРИ ВО П .

Не снижается трудбвой ритм на строительстве пускового объекта это
го года — на воздухозаборе. Бригада Николая Капленко, которая ведет 
монтаж труб, готовит в эти дни переброску трубопроводов через линию 
электропередачи. Работа трудоемкая, очень ответственная, требующая 
большого мастерства и профессионального опыта. Но можно с увеоен- 
ностыо сказать, что монтажники МСУ-42 справятся с этим заданием от
лично.

На снимке: на монтаже воздухозабора
Фото А. Хамзина.

НА Э К О Н О М И Ч ЕС К И Е
Т ЕМ Ы  — — .................. ...

Д О Р О ГИ
РОССИИ

Они удивительно многообразны 
и разнолики. Самые современные 
бетонные магистрали с мощными 
потоками автомобилей и непритя
зательные проселки, бегущие 
средь полей от села к селу, лесо
возные трассы, прдложенные в 
таежных чащах, и ледяные зим- 
!гики! пересекающие тундру... 
Сколько их в России?

—  Около 750 тысяч километ
ров, — отвечает первый замести
тель министра , автомобильного 
транспорта и шоссейных дорог 
Р С Ф С Р  А. А. Николаев, — при
чем это только трассы, находящи
еся. в нашем ведении. Сюда не 
включены, например, общесоюз
ные магистрали. Надо отметить, 
что ежегодно протяженность до
рог с'различными типами твердо
го покрытия увеличивается а 
среднем на десять тысяч кило
метров.

В последнее врейя повысился 
срок службы дорог. Это достигну
то за счет улучшения их «одеж
ды». К концу прошлого года, на
пример; около двухсот тысяч ки
лометров республиканских трасс 
имело твердое покрытие, ‘почт;| 70 
тысяд_— ^усовершенствованное.

И все-таки дорог мало. Даже в 
Европейской части РС Ф С Р  гвкие 
города, как Астрахань. Ижевск, 
Саранск, Сыктывкар, Киров и дру
гие. не имеют выходов на большие 
магистрали страны. Мало дорог 
в Сибири и на Дальнем Востоке.

Не удовлетворяет и их состоя
ние. А ведь хорошие дороги со
здают более благоприятные ус
ловия для дальнейшего подъема 
экономики и культуры республики, 
устраняют огромные материаль
ные потери.

В нынешнем году в России бу
дет сооружено примерно десять 
тысяч километров различных до
рог. Причем они будут более ка
питальными. Сейчас, например, 
прокладывается трасса в Бзра- 
бинской степи (Новосибирская пб- 
ласть) Каргат-Кочки. На участке 
от Каргата до Усть-Сумы она 
уже готова. Эта дорога будет 
иметь черное покрытие (различ
ные каменные материалы, обрабо
танные битумом). Новые нчтки 
дорог появятся также в Архан
гельской, Белгородской, Липец
кой, Ростовской, Саратовской, 
Тамбовской, Тюменской и других 
областях Российской Федерации.

(Корр. ТАСС).

ПРОПАГАНДИСТЫ ОБМЕНЯЛИСЬ ОПЫТОМ
Методическая конферен

ция пропагандистов горо
да на этот раз была посвя
щена теме: «Ленинские
принципы партийной пропа
ганды и изучение ленинско
го теоретического насле
дия». Вступительным сло
вом «В. И. Ленин о роли 
коммунистической пропа
ганды в деятельности пар
тии» ее открыл заведую
щий отделом агитации и 
пропаганды горкома КПСС 
М. В. Прокопьев.

На конференцию пред
ставлены четыре доклада. 
Тема выступления пропа
гандиста треста Востокхим- 
монтаж А. М. Ляхова —

«В. И. Ленин о партийно
сти, как руководящем прин
ципе коммунистической 
пропаганды. Приемы и ме
тоды воспитания у пропа
гандистов и слушателей 
партийной непримиримости 
и наступательное™ в борь
бе с буржуазной идеологи
ей».

Анна Николаевна Яковле
ва, пропагандист школы ос
нов марксизма-лениццзма 
четвертого года обучения 
жнлишно • коммунального,, 
управления нефтехимиче
ского комбината, поделилась 
опытом своей работы. Ее 
доклад «В. И. Ленин о на
учности коммунистической

пропаганды. Опыт исполь
зования научных основ 

, методики партийной пропа
ганды при изучении ленин
ских произведений» вызвал 
вполне обоснованный инте
рес у слушателей.

Доклад Н. Н. Жукова, 
руководителя семинара по 
изучению истории КПСС, 
назывался «В. И. Ленин о 
связи пропаганды с жиз
нью. с практикой коммуни
стического строительства и 
опыт применения ленинско
го метода практических за
даний в системе партийно
го и комсомольского обра
зования».

«В. И. Ленин о правдиво

сти коммунистической про
паганды Опыт лучших 
пропагандистов, умеющих 
правильно применять марк
систско-ленинскую теорию 
к объяснению обществен
ных процессов, убедительно 
и аргументированно о т у 
чать на вопросы слушате
лей» — такова тема вы
ступления пропагандиста 
нефтехимического комби
ната И. И. Крюковой.

Консультант областного 
Дома политического про
свещения К. И. Башкирце
ва сделала анализ докла
дов. представленных на 
конференцию.



ЗАМЕТКИ С ВСЕСОЮ ЗН ОГО СОВЕЩ АНИЯ

ПЕРСПЕКТИВЫ 
ХИМИЗАЦИИ БЫТА

В увеличении производства товаров народного 
потребления значительная роль отводится нефте
химическим и нефтеперерабатывающим предприя
тиям. у них для этого исключительно богатые 
возможности. Использование побочных продук
тов нефтепереработки позволяет создать проч
ную сырьевую базу для производства широкого 
ассортимента товаров, товаров недорогих, хоро
шего качества.

Вот почему такой живой интерес встретило 
первое отраслевое совещание работников пред
приятий товаров народного потребления Глав- 
нефтехимпереработки, проходившее несколько 
дней в нашем городе. Сейчас предприятия этого

Главка выпускают почти 45 процентов от обще
го объема производства товаров народного по
требления по Министерству нефтеперерабатыва
ющей промышленности. К 1975 году этот обьем 
возрастет в три раза, в основном за счет выра
ботки синтетических моющих средств.

И в этом есть свой резон. Именно здесь, на 
нефтехимических предприятиях, с полным замкну
тым циклом производства, есть идеальная база 
для производства синтетических моющих, ис
пользующего дешевое углеводородное сырье, — 
производства организованного и экономически 
эффективного. Это одно из главных направле
ний в процессе химизации быта.

1. ЧЕМУ
ПРИНАДЛЕЖИТ
БУДУЩЕЕ

Ч ТО ТАКО Е синтетические 
моющие средства? Достаточ

но сказать, что они пригодны для 
стирки любых тканей в любой 
воде. Отсюда и постоянный спрос 
на них.

Номенклатура наших синтети
ческих моющих давно не удовлет
воряет спрос. Мало жидких и па
стообразных моющих, хотя они 
очень удобны и меньше затрат 
иа их производство. Те, которые 
мы выпускаем, еще не имеют нуж
ного качества, у них плохой то
варный вид, розничные цены на 
них по ряду причин еще высокие. 
Не налажено совсем производст
во кусковых моющих, которые 
удобны в дорожных условиях.

Разработка и внедрение в про
мышленность этих новых товар
ных форм составляют особую про
блему в стране. Вот несколько 
цифр. Пока у нас объем произ
водства на душу населения всех 
моющих средств составляет 5,6 кг, 
в то время как в США, Англии н 
Франции он выше в два раза. Из 
этих 5.6 кг на долю синтетиче
ских моющих приходится всего 1.5 
кг, остальное — мыло н порошки 
иа мыльной основе.

Неудивительно, что, исходя из 
потребностей, сейчас возрастает 
удельный вес синтетических мою
щих средств. В их производстве 
изменится структура за счет по
вышения удельного веса жидких 
и пастообразных моющих. Сей
час уже на четырех предприятиях 
министерства расширяются мощ
ности в Шебекино, Волгодонске, 
Красноводске и Ангарске.

В Ангарске начато строительст
во крупного специализированного 
производства синтетических мою
щих средств, ввод которого ласт 
возможность со временем обес
печить всю Восточную Сибирь син
тетическими моющими. Если в про,- 
шлом году ангарчане выпускали 
всего 1.6 тысячи тонн моющих, в 
75 году будут выпускать 70 ты
сяч тонн, к 80 году — 100 тысяч. 
Для организации такого произ
водства здесь есть все возможно
сти — готовые мощности по про
изводству высших спиртов из «а- 
шалотового жира, мощности по 
гидрированию жирных кислот и, 
самое главное, начато строитель
ство комплектной установки по 
сульфатнрованию спиртов га<ооб- 
разным серным ангидридом, тех
нология и оборудование которой 
закуплены в Италии v знамени
той в этой области фирмы Марио 
Баллестра. Только ее ввод по
зволит увеличить выпуск моющих 
до 60 тысяч тонн в год.

Помимо народнохозяйственного 
значения организации такого про
изводства, синтетические сред
ства сокращают расход нишевых 
продуктов для изготовления мою
щих порошков и мыла, затраты

на их промышленное производ
ство значительно ниже, чем за
траты в сельском хозяйстве, — 
помимо перспектив внедрения но
вой технологии н техники, созда
ние такого комплекса у нас в го
роде даст ангарчанам немало 
преимуществ. Одно из них — воз
можность широкого использова
ния на полностью автоматизиро
ванном предприятии женского 
труда, проблема которого в горо
де все ощутимей. И второе. Кол
лектив завода товаров народно
го потребления уже сейчас стро
ит вполне реальные планы — до
вести уровень производства до 
такого объема, чтобы с 1972 го
да покрывать весь фонд заработ
ной платы всего нефтехимическо
го комбината. Это вполне осуще
ствимо.

2. СТИМУЛЫ 
И ТОРМОЗЫ

ЧТО Ж Е  М ЕШ А ЕТ  и что 
экономически стимулирует 

развитие производства товаров 
народного потребления на пред
приятиях? Как можно повысить 
заинтересованность и в то же 
время увеличить выпуск и улуч
шить качество? — такой вопрос 
мы задали нескольким участни
кам совещания, проведя совмест
но с «Экономической газетой» 
своеобразный круглый стол — 
обмен мнениями по итогам сове
щания.

Более или менее исчерпываю
щие ответы были уже получены 
в ходе самого совещания в основ
ных докладах, в выступлениях 
работников Миннефтехимпрэми, 
Главснаба Всесоюзного научно- 
исследовательского института
синтетических жирозаменителей 
(В Н И И С И Н Ж ), представителей 
различных объединении—«Роскож- 
галантереи», сРезннобупи», «Баш- 
кнрнефтехимзаводов» и других. 
Но тем не менее, в беседе за 
круглым столом, в которой при
нимали участие заместитель на
чальника Главнефтехимпереработ- 
ки Д. М. Боляновский. директор 
Красноводского нефтеперерабаты
вающего завода И. И. Борков, 
главный инженер Волгодонского 
химкомбината И. М. Болотин, 
старший инженер отдела химиче
ской промышленности Госплана 
СССР С. А. Заседателева, ангар
чане директор опытного завода 
Д. Б. Оречкин, директор завода 
товаров народного потребления 
И. С. Черняк и другие, четч% и 
глубже определились этн основ
ные направления, выявлены, если 
можно так выразиться, главные 
беды, причины отставания разви
тия этой отрасли.

Сначала о плюсах Товары на
родного потребления - одно из 
экономически выгодных и госу
дарству, и предприятию произ
водств. Возможности использо

вать побочные продукты есть иа
каждом предприятии, было бы 
желание. Там, где оно есть, — ре
зультаты ощутимы. Специальным 
постановлением правительства за
креплены льготы — прибыль от 
реализации товаров в первый год 
остается в руках предприятия.

Как это выглядит на практике,
рассказывает главный инженер 
Волгодонского химкомбината 
И. М. Болотнн:

— Только за два—три года# от 
выпуска новых товаров мы полу
чили солидный «навар». За счет 
этой прибыли построили Дворец 
культуры стоимостью миллион 
двести тысяч, базу отдыха, два 
жилых дома, две новых установ
ки на производстве стиральных 
порошков. Сейчас строим зимчнй 
каток с искусственным льдом.

Не меньше выгод в на другом 
предприятии — в Шебекино, ощу
тимы они и в Ангарске. Выходит, 
стимулы Для развития бытовой 
химии большие.

Что же мешает? В первую оче
редь — это разобщенность уси
лий, кустарничество, которогне
изменно возникает при организа
ции мелких цехов. Десятки раз
личных цехов на разных заводах 
производят товары, порой оди
накового назначения, но разные 
по качеству и стоимости Так, 
бензин для зажигалок в Ангарске 
стоит 15 копеек, в Омске — 18 ко
пеек, силикатный клей в Ленин
граде — 22 копейки, в Омске — 
18 копеек.

Отсутствие единых цен на од
нотипную продукцию сдерживает 
выпуск новых товаров. Нет до 
сих пор единого координирующе
го центра в министерстве, кото
рый бы увязывал и занимался 
комплексным развитием произ
водств. Отсюда и разнобой во 
всем — в ценах, в качестве сырья 
и упаковки, во внешнем виде. Вот 
пример. Сейчас по всей стране 
производится более двухсот на
именований стиральных порошков 
почти из одинаковых компонен
тов. С каждым годом число их 
растет, на страх и растерянность 
домашних хозяек.

— Скоро не хватит ни милых 
женских имеп, ни гаммы цветов, 
чтобы охватить все выпускаемые 
виды порошков. — с долей гру
стной иронии заметил с трибуны 
директор ВН И И С И Н Ж я А. И- 
Кудряшов, — а не пора ли уни
фицировать их, оставив всего 
пять— шесть ендов? (

В этой погоне за новым назва
нием сказывается отчасти и 
стремление получить прежде все
го экономическую выгоду пред
приятию, то, о чем мы говорили 
выше. Вместе с тем, это следст
вие все той же разобщенности, 
когда каждый идет своим пу
тем.

3. НЕРЕШЕННЫЕ 
ПРОБЛЕМЫ

T J Л И  Д РУГО Е. Действующие
**  у нас рецептуры стиральных 

порошков не уступают рецепту
рам лучших зарубежных фирм. 
Технология — тоже. Но качество 
сырья и упаковки отстает не толь
ко от лучших, но и от рядовых 
зарубежных образцов. Насыпной 
вес наших стиральных порошков 
также значительно меньше на
сыпного веса лучших зарубеж
ных фирм. В ближайшие годы 
предстоит задача увеличить гго.

Увеличение насыпного веса — 
это прежде всего повышение про
изводительности, снижение затрат 
труда и энергии, экономия кар
тона. Обеспечение же картоном, 
необходимым для расфасовка на 
импортных быстродействующих 
автоматах, у нас не организова
но и является дли химиков про
блемой номер один.

Основные товарные свойства 
стиральных порошков — цвет  ̂
сыпучесть, насыпной вес, запах — 
определяются испольвованием по
верхностноактивных веществ (вид 
исходного сырья). Увеличение 
выпуска поверхностноактивных 
веществ — это главная пробле
ма, зависящая от технологии, от 
освоения новых процессов — бо
лее совершенных методов суль- 
фатирования спиртов.

Ранее единственно распростра
ненным был метод сульфатиров.з- 
ния спиртов серной кислотой, сей
час используется несколько дру
гих. Один из них — сульфатиро- 
вание спиртов хлорсульфоновой 
кислотой, такая установка строят
ся в городе Шебекино. Другая 
новая комплектная установка 
строится у нас в Ангарске, о чем 
уже писалось выше.

Особо острая проблема из чис
ла нерешенных — производство 
химикатов • добавок, крайне не
обходимых для производства мо

ющих средств. Пока ни качество, 
нн количество наших добавок нас 
не удовлетворяет. Недостаток до
бавок сказывается иа качестве — 
нарушается рецептура порошков.

Не организовано производство 
отбеливающих препаратов в не
обходимых для страны размерах, 
не введены производства оптиче
ского отбеливателя, которые на
мечалось ввести в прошлом году 
в Чебоксарах и Перми. В  этом, 
сказывается и укоренившийся: 
взгляд на объекты бытовой хи
мии, как второстепенные.

Как правило, новые объекты 
бытовой химии строятся медлен
но, годовые капиталовложения 
полностью не осваиваются. Пред
приятия сами слабо используют 
свои возможности для расшире
ния и организации новых произ
водств за счет фонда расширения 
и'банковских ссуд. Плохо они 
обеспечиваются проектно-сметной 
документацией.

Особое внимание на совещании 
уделялось изучению конъюнктуры 
спроса и сбыта. Бедность ассор
тимента. особенно изделий из 
пластмасс и детских игрушек, во 
многом объясняется отсутствием 
внимания специалистов. К разра
ботке новых образцов изделий не 
всегда привлекаются художники 
и специалисты по прикладному 
искусству. Сдерживающий фак
тор в освоении и расширении но
вых образцов синтетических 
средств — отсутствие опытной 
базы.

Внедрение в жизнь всех меро
приятий, принятых на этом сове
щании, несомненно, позволит в 
ближайшие годы решить набо
левшие проблемы развития быто
вой химии.

Б. ВИ СЛИ Н.
На снимке: в новом цехе Ан

гарского завода товаров народ
ного потребления. Работницы В. 
Мищенко, Л. Харина и В Гово
рова осматривают новую продук
цию.

Фото А. Хамзина.
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АНГАРСК 
ЛЮБОВЬ 
МОЯ О Б ПОР 

П И С Е М

И СНОВА наш разговор

| о городе. О том, ка
ким мы, ангарчане, хотим 
«го видеть. А хотим его ви

деть всегда зеленым, всег- 
I Да молодым. Разговор на- 
Iчали читатели, читатели 
I его продолжают. И не 
I только потому, что весна — 
I время больших работ по 
I благоустройству, озелене- 
I пню города. В письмах тре- 
I нога за зеленого друга, 
I дельные предложения и 
I просто замечания.
I Но, прежде чем познако- 
I ыить с содержанием по- 
I следних писем, хочется ска

зать авторам писем о горо
де спасибо. Спасибо за 
участие в разговоре...

Каждый человек о своей 
жизни должен посадить хо
тя бы одно дерево. Этому

|нас учили с детства, этому 
учим мы своих детей, учи
теля — своих учеников.

I Пройдитесь сегодня по 
I нашему городу. Сколько зе-

IE леных улиц, красивых, зе
леных кварталов. Когда-то 
высаженные в ряды хруп- 

I кие тополя, клены превра- 
I гились в густые аллеи на 
I Октябрьской, Московской 

улицах, на улице имени 
Александра Матросова. Это 
дело рук ангарчан. Это 
добрый след в жизни.

Но вот о другом письмо 
Виктора Ивановича Нови
кова: «Совершенно пра
вильно Подняли ангарчане 
вопрос о благоустройстве 
улицы В. И. Ленина. Она 
должна быть самой краси
вой в городе. Красивым 
должен быть весь город. 
Каждый его уголок. А по
смотрите, что делается на 
улице Ю. Гагарина. На 
тротуарах столбы, балки, 
плиты, мусор. Около мага
зина «Тысяча мелочей» раз
бросаны ящики, бумага. Не 
один раз приходилось раз
говаривать мне с директо
ром магазина. Но резуль
таты разговоров бесполез
ны.

Посмотрим на наши бал
коны. Они должны быть 
украшением каждого дома. 
Посадить цветы и ухажи
вать за ними летом — это 
удовольствие для каждого 
хорошего хозяина. Нр в на
шем городе большинство 
балконов превратили в 
кладовки. Красивы дома 
девятиэтажные. Ничего не 
скажешь. Но весь вид пор
тят сами жильцы. На бал
конах с утра до ‘Вечера 
раздувает ветер белье. А 
ведь в каждом дворе есть 
место для сушки белья.

Был я во многих городах

и с завистью смотрел, как 
сами люди с любовью сле
дят за видом города. При
мером тому— наша гордость 
Ленинград.

Так почему же мы, ан
гарчане, не до конца пат
риоты своего города?»

Хочу привести еще одно 
письмо. Автор его житель 
94-го квартала А. Бойко.

«Мы живем на окраине 
94-го квартала.А какая здесь 
природа — лес, зелень. 
Приятно летом прогулять
ся, подышать свежим воз
духом. Но прошлой осе
нью пришли сюда строите
ли. Раскопали все по ули
це Крупской. И по сей 
день не потрудились раз
ровнять. Теперь кругом 
грязь, ямы. А что делается 
в лесу. Деревья загублены, 
превращены в сухой лес».

Лес — это дар природы 
человеку. Так неужели са
ми люди не ценят, не хотят 
ценить такой дар, беречь 
его. Жестоко расправились 
строители с лесом. Не за
кончив работы— ушли. Кто 
с них за это спросит, кто 
осудит за жестокость к 
природе, недобросовестность 
к труду. А ведь в таком 
лесу можно сделать отлич
ное место отдыха.

Скажете, не справедли
вый упрек? Действительно, 
нужны строгие меры к тем, 
кто умышленно губит лес.

«Вам не приходилось бы
вать в лесу за 211-м квар
талом? Красивым лес был 
когда-то. А сегодня и сле
да не осталось от красо
ты. К у ч и  мусора, металло
лом. Ходят вокруг люди и 
никто не обращает внима
ния па безобразие. Ннко- 
му нет и дела. А ведь 
можно было бы здесь раз
бить хороший парк. Устро
ить место отдыха. А пока

один вид такого леса пор
тит настроение надолго», — 
пишет читатель Юрин Пет
рович Водолззкин.

«Немало средств наше 
государство тратит на бла
гоустройство и озеленение 
наших городов, — пишет 
житель 88-го квартала Н. Ф 
Телегин, — давайте по
смотрим, как берегут зелень 
сами ангарчане. По улнце 
Чайковского в любых на
правлениях истоптаны га
зоны. Но обиднее всего, 
когда люди, призванные со
хранять насаждения, губят 
их. Посмотрите утром, как 
безжалостно дворники до
мов 11, 12, 1?-го в 88-м квар
тале засыпают кустарники 
песком. В  теплый день при- 
ятно посмотреть на зеленые 
газоны. Но в нашем квар
тале трава засыпана пес
ком. По-моему, к ответу 
нужно привлекать каждого.

МЫ -  ЗА «ЧУДО-ПЕЛЬМЕНИ»
ТТ ЮБЯТ- сибиряки 

пельмени! Что и 
говорить, славилось, 
славится и пользуется 
большим спросом это 
блюдо у нас, в Ангар
ске. Вам подадут сочные, 
по-домашнему вкусные, 
свеженькие, только что 
сделанные и отваренные 
пельмени, с чем только 
пожелаете: со сметаной.

| сливочным маслом, ук-

|сусом или бульоном. 
Можно заказать тут и 
украинские вареники с 
творогом, и другие блю
да, но идут сюда, конеч
но. ради пельменей.

Коллектив в пель
менной дружный, тру- 

| долюбнвый, вежливый. 
Недаром в книге запи
сей' и предложений за
писано 11 благодарно
стей за отличное каче
ство, вежливое обраще
ние, душевный прием, и 
ни одной жалобы. Кол

лектив поваров не ли
шен творческой мысли: 
было введено и пользо
валось большим спросом 
блюдо «Пельмени в 
омлете». Это тоже вкус
ные пельмени, поджарен
ные на сковородке, за
литые яйцами, стоимо
стью в 54 копейки.

Большим уважением 
посетителей и коллекти
ва пользуются повара: 
Иванова Г. Я., Середкн- 
на Т. П., Опарова 3. М., 
тестомесы Казакевич 
3. С., Жукова М. И., 
кассир Михалева Н. И.

Есть еще в книге за
писей пожелание — 
сделать фирменное блю
до «Чудо - пельмени». 
В этой же записи, не 
обвиняя обслуживаю
щий персонал, ангарча- 
нин Юферов возмуща
ется помещением, кото
рое, по его словам, «...не 
ахти как приспособлено

для такого назначения».
Вёсьма справедливы 

замечания клиента. По
мещение пельменной со
вершенно не соответст
вует своему пазначенню. 
Грязный, давно не ре
монтированный зал, кро
шечный закуток, имену
емый посудомоечной, 
тесно и неудобно в тес
томесильном цехе, да и 
в самой кухне, ие го
воря уже о подвальных 
бытовых и складских по
мещениях.

Правда, администра
ция уверяет, что это 
помещение скоро закро
ется на ремонт. Ремон
тировать помещение 
нужно немедленно, а 
вот закрывать пельмен
ную нежелательно. Не
плохо готовить такие 
пельмени в каком-либо 
кафе или чебуречной.

А. КА БА ЕВА , 
сотрудник общественной 

приемной редакции.

ДЕТСКИЙ
ПОВАР

Агния Ивановна Донская 
— старший повар детского 
учреждения № 96. Блюда, 
приготовленные ее руками, 
всегда отличаются боль
шими вкусовыми качества
ми. Коммунистка Донская 
принимает активное уча
стие в общественной жизни 
коллектива.

На снимке: А. И. Дон
ская.

Фото И. АМОСОВА.

кто посягнет на зеленого 
друга».

Полностью присоединяюсь 
к авторам писем Нужны 
строгие меры, и не только 
административные. Вся
красота города в наших 
руках, руках ангарчан. Се
годня заканчиваются рабо
ты по озеленению улиц. 
Не стоило бы проделывать 
такую большую работу, ес
ли бережными были мы к 
каждому деревцу, к каждо
му кусту, высаженным в 
прошлые годы. Во многих 
письмах авторы упрекает 
ангарчан в том, что затап
тывают безжалостно газо
ны. Тропинки появляются 
там, где их не планирова
ли сделать в тресте бла
гоустройства.

Надо продумать озелени» 
телям все до деталей. К а 
кой будет план лучшим, 
когда все засажено ^только

кустарником, засеяно тра
вой, и попасть с одной 
"стороны улииы на другую 
можно только вкруговую. 
А может, разумнее сделать 
переходы там, где удобнее 
пешеходам. Тогда сохранят
ся и газоны.

Сегодня наши озелените
ли, цветоводы-любители 
предлагают высадить пря
мо на улииы цветы, ку 
старники, какие раньше не 
высаживали в нашем горо
де и которые, несомненно, 
украсят улицы. Как сохра
нятся новинки, пропишутся 
ли они в нашем городе, за
висит не только от озеле
нителей, но и от всех ад- 
гарчан.

Через два дня ангарч<ме 
отметят совершеннолетие 
своего города. 18 лет 
самый счастливый возраст. 
И город не должен терять 
своей молодости.

3. М А М И КО Н ЯН .

К А К  Т О Р Г У Ю Т
В MAEiCKE

О С ЕЛ О К М А Й С К за последние годы 
оброс» многими промышленными 

предприятиями и становится, таким обра
зом, индустриальным районом города. 
Здесь обосновались многие подразделения 
строительства — ремонтно-механический за
вод, управление механизации, ДОК-2, уп
равление энергоснабжения~и СМУ-2, одна 
из крупнейших в городе — автобаза №  1 с 
автопарком. В этом же поселке размести
лись авторемонтный завод, предприятия 
треста Снбмонтажавтоматика, Дальсталь- 
конструкцня, ателье по пошиву одежды.

Покупателями здесь являются, таким об
разом, не только жители поселка и приле
гающей к нему так называемой «Нахалов
ки» (поселок в пойме реки Китоя), но 
также рабочие и служащие майских пред
приятий и организаций. Злобой дня и про
блемой №  1 стала в Майске торговля про
довольственными товарами.

Население двух поселков и коллективы 
майских предприятий снабжаются этими 
товарами через магазин №  3 орса-3, явля
ющийся единственным продовольственным 
торговым предприятием, если не считать 
небольшого магазина коопторга, располо
женного на Майском рынке.

Кроме «своих» покупателей, магазину 
орса приходится обслуживать по субботам 

воскресеньям также жителей других 
районов города, приезжающих в эти дни 
в Майск на вещевой рынок. Появился на 
свет магазин №  3 одним из самых первых, 
когда города по существу еще не было, а 
поселок Майск уже существовал. Теперь, 
когда Майск «раздался в плечах», магазин 
этот никак не отвечает возросшим требова
ниям Помещение малое, вследствие чего 
в магазине создаются толкотня, очереди.

В  поселке плохо организована торговля 
овощами, потому что нет условий торго
вать. Овощи продаются в конце лета и на
чале осени, в неотапливаемом помещении- 
павильоне. С наступлением холодов рабо
та в павильоне прекращается, и жителям

ИДЕТ П Р О В Е Р К А  
П Р Е Д П Р ИЯТИИ Т О РГО В Л И

поселка приходится ездить за овощами в 
другие районы города. Картофелем мага
зин вообще не торгует.

В магазине Л  3, «роме спиртных напитков 
N пива н бутылках, продается разливное вино. 
Отпускается оно в посуду покупателя, обычно 8 
приобретенные тут же бутылки, н выпивается, 
«не сходя с места*.

Для продажи винно-водочных изделии и 
разливного вина приспособлен торговый 
зал. По обеим сторонам входной двери, 
отгорожены специальные отделения, чз-за 
чего полезная площадь торгового 
зала, предназначенная для «обычного» по
купателя, приходящего в магазин за про
довольственными товарами, значительно 
сократилась, что создает неимоверную тес
ноту, сутолоку и большие неудобства.

По окончании.рабочие смен на майских 
предприятиях в магазин набивается столь
ко любителей спиртного, что покупате
лю, берущему продовольственные товары, 
трудно по торговому залу пройти.

При проверке магазина №  3 рейдовой 
бригадой вынесен ряд предложений. По
скольку магазин расположен в рабочем 
районе, в непосредственной близости от 
производственных предприятий, было ре
комендовано прекратить продажу вина на 
разлив, а продажу штучных товаров, в том 
числе винно-водочных изделий, сосредото
чить в павильоне. Этот павильон должен 
быть утеплен, чтобы здесь,1 кроме штучных 
товаров, можно было производить круглый 
год продажу овощей и картофеля. В хлеб
ном филиале в 15-дневный срок переобо
рудовать стеллажи, обеспечить их стеклян
ной перегородкой.

Через 20 дней после рейда снова был 
обследован магазин с целью проверки, как 
выполняются предложения рейдовой брига
ды. Выявилось, что руководство орса и ад
министрация магазина проводить в жизнь 
рекомендации бригады не торопятся, и на 
предложения общественности не реагируют.

Видимо, горторготделу придется приме
нить к неразворотливым руководителям 
орса и магазина более строгие меры.

А. Б О Л Д Ы Р ЕВ , 
член рейдовой бригады, 

сотрудник общественной приемной.

ПЕРЕ
ПИСКА

С
ПИ ТА ТЕ

ЛЕМ

86-й квартал, дом 1, квартира 64. 
т. АНТО НОВСКОЙ

На ваше письмо отвечает на
чальник эксплуатации городского 
пассажирского предприятия т. Го
рячкин.

«По маршруту №  з «Вокзал — 
85-й квартал» курсирует 4 авто
буса с интервалом движения 10 
минут. Первый автобус отправля
ется в 5 час. 15 мин. от 85-го 
квартала, второй рейс в 5 час. 55 
минут. Четырех автобусов край
не недостаточно. Усилить маршрут 
автобусами нет возможности, вви
ду того, что не хватает подвиж
ного состава автопарка. При по

ступлении автобусов автопред* 
приятие планирует открыть авто
бусный маршрут «Центральный 
район — вокзал».

Коллектив автопредприятия ве
дет борьбу с грубиянами, нару
шителями трудовой и транспорт
ной дисциплины.

Авторы письма глубоко затро
нули вопрос о взаимоотношениях 
между людьми. Все неудобстиа, 
связанные с поездками в авто
бусах, ставят в вину кондукто
ру и водителю.

Пассажиры — граждане нашего 
города. И они должны дорожить 
честью горожанина.

! 29 мая 1969 года о Знамя коммунизма D л.



ФЕСТИВАЛЬ «ЛЕНИНСКИЕ ЗОРИ»

ШАГНУВШИЙ 
В БЕССМЕРТИЕ

О спектакле театральной 
студии Дворца пионеров

В Ф И Н А Л Е  спектакля те
атральной студии Ангар

ского Дворца пионеров «Ш аг
нувший в бессмертие» прозву
чали слова: «Время, остано
вись!». На фоне алого полот
нища застыла фигура мальчи
ка: он сделал шаг вперед, 
взмахнул рукой, в которой 
крепко зажата граната с сор
ванным кольцом... Еще мгно
вение — фашистский танк бу
дет остановлен, мальчишка 
шагнет в бессмертие...

И по тому, как дружно и 
долго гремят в зале аплодис
менты, как еше и еще откры
вается занавес, убеждаешься: 
тема подвига, героизма, лейт
мотивом проходящая через 
спектакль, убедительно доне
сена до зрителей.

Постановкой пьесы Очкина 
«Шагнувший в бессмертие» те
атральная студия Дворца пи
онеров начала показ спектак
лей, входящих в программу 
ежегодного традиционного 
смотра детского художествен

ного творчества. В программе 
— шесть постановок. Причем, 
в зрительный зал приглашают
ся не только школьники, но и 
их родители, учителя. Специ- 

'ально для взрослых студия 
поставила спектакль по пьесе 
известного французского дра
матурга Жана Ануйля «Анти
гона» (вольный пересказ одно
именной трагедии Софокла).

Первый спектакль смотра 
«Шагнувший в бессмертие» 
получил хорошую оценку у 
зрителей. Однако заметим, 
что пьеса, принадлежащая пе
ру драматурга Очкина, в ли
тературном отношении весьма 
скромна. В ней. как принято 
говорить, мало интересных на
ходок, характеры большей ча
стью только намечены. Отпе
чаток схематичности в разра
ботке характеров остался и в 
спектакле. Тут ничего уж не 
поделаешь! Но театральная 
студия и режнссер-постаноп- 
щнк Н. М. Лаптев, сорежис
сер Г. Ф. Дидковская проде-

jiv .t r  большую творчеегу» р*- 
боту. чтобы этот схромный ма
териал прозвучал на сцене ве
сомо.

Действие пьесы происходит 
в трудном 1942 году на под
ступах к Сталинграду.

Четырнадцатилетний маль
чуган Ваня Федоров, прислав
ший к воинскому эшелону, и 
горячий, порывистый, еще во 
многом неопытный лейтенант 
Дымов питают друг к другу 
мало симпатии. Но воина, 
трудная обстановка, в которую 
ежечасно попадают персона
жи, делают их настоящими 
друзьями

Вот почему с определенной 
долей печали и грусти звучит 
со сцены авторский рассказ. 
Но, вспоминая о юном друге, о 
его ратных делах, автор вно
сит в спектакль и патетику. 
Именно патетика и определя
ет особенность спектакля, его 
с гиль, помогает преодолеть 
схематичность драматургиче
ского материала.

В  программе спектакля не 
значится имени художника: 
сказано, что все костюмы и 
декорации выполнены участни
ками театральной студии. 
Очевидно, художественно-де
корационное оформление спек
такля искалось все-таки под 
руководством режиссера-поста- 
новщика. Он определил все 
основные элементы оформле
ния. И надо сказать, что де
корации органично связаны с 
замыслом постановки. Они по
зволяют строить выразитель
ные мизансцены, способствуют

лияаш тчесттг» р*т*гт еяегга*-
ля.

Но горой темп спектакля те
ряется. Это ощутимо перед 
финалом. Дело в том. что ро
ли взрослых исполняют совсем 
юные артисты. Старшеклассни
ку В. Жегунову пришлось иг
рать командующего армией. 
Юный актер очень добросове
стно отнесся к роли. Он все 
время стремится на сцене соз
дать характер доброго и в то 
же время волевого военачаль
ника. И мы миримся с маль
чишечьим тенорком в голосе 
командующего. Можно позави
довать энтузиазму, с которым
B. Жегунов ведет эту роль. И 
вообще чувство одержимости, 
большой приверженности к 
драматическому искусству при
суще всем участникам студии.

Студийцы находятся только 
в начале 'творческого пути, 
опыт к ним придет со време
нем. Но уже первый спектакль 
показывает, что в студии не
мало способных ребят. И в 
первую очередь я бы назвал
C. Абрамова — исполнителя 
роли лейтенанта Дымова. 
Очень он убедителен. Заслу
живает похвал и школьник В. 
Шкатулов —  исполнитель ро
ли сына полка Вани Федоро
ва. Вместе с С. Абрамовым он 
составляет в спектакле креп
кий драматический дуэт.

Спектакль «Шагнувший в 
бессмертие», видимо, еще не 
один раз пройдет на сцене 
Дворца пионеров и получит 
хорошие отзывы у зрителей.

А. С ЕМ ЕН О В .

„ О Б Щ Е Ж И Т И Е — Т В О Й  Р О Д Н О Й  Д О М “
Под таким девизом будет проходить смотр на лучшее об

щежитие Ж К У  комбината, посвященный 100-летию со дня 
рождения В. И. Ленина. Смотр ставит своей задачей улуч
шение идейно-воспитательной и культурно-массовой работы, 
бытовых условий трудящихся, проживающих в общежитиях.

Смотр продлится до 1 марта 1970 года. При подведении 
результатов его будут учитываться санитарное состояние об
щежитий, наличие комнат коммунистического быта, регуляр

но выпускаемых стенных газет, передвижной библиотеки, хо
рошо оформленного красного уголка, стендов, отражающих 
жизнь и деятельность В. И. Ленина. И вместе с тем — разно
образные и интересные культурно-массовые мероприятия: лек
ции, беседы, диспуты, конференции, встречи, тематические 
вечера.

Победители смотра по первой и второй группам общежи
тий будут поощрены дипломами, грамотами и премиями.

Н О В Ы Е  П О Е З Д А
р  1 И Ю Н Я вводится в действие летнее распи- 

сание движения пассажирских поездов. Наш 
Корреспондент обратился к начальнику станции 
Ангарск М. М. Кожевину с просьбой прокоммен
тировать это расписание.

— Летнее расписание будет действовать по сен
тябрь. Им предусмотрено ввести в эксплуатацию 
несколько дополнительных пассажирских поездов. 
Что же это за поезда?

28 мая, т. е. вчера, отправился в первый рейс 
фирменный поезд «Байкал» по маршруту Ир
кутск— Москва. Через Ангарск он будет следовать 
во вторник, среду, пятницу и воскресенье. Три 
раза в нелелю будет курсировать поезд 99 — 
Иркутск—Ташкент.

Среди других маршрутов заслуживают внима
ния такие: поезд № 141 — Владивосток— Москва 
(ежедневно), №  125 — Владивосток— Киев (еже
дневно), Ич 173 — Улан-Удэ—-Воронеж (по не
четным числам), №  173 — Иркутск—Адлер (по 
четным числам), Кя 149 — Благовещенск—Москва 
(вторник, пятница, воскресенье), №  149 — Чита 
— Москва (понедельник, среда), N° 149 — Ир
кутск— Москва (четверг, суббота). Таким образом, 
поезд N° 149 будет проходить через Ангарск еже
дневно, только отправляться он будет с различ
ных станций.

Кроме того, через Ангарск будут следовать по
езда Хабаровск—Москва, Иркутск—Симферополь.

Корреспондент: Михаил Маркелович, в этом го
ду ожидается больший по сравнению с прошлым 
годом наплыв пассажиров. Достаточно ли будет 
тех поездов, которые вы перечислили?

— Очевидно, нет. Но в таком случае по ука
занию Министерства путей сообщения будет вво
диться еще некоторое количество дополнитель
ных поездов. Я их могу также перечислить. Это

маршруты Иркутск—Харьков, Иркутск— Новоси
бирск, Хабаровск—Москва, Хабаровск—Новоси
бирск.

Корреспондент: Изменится ли расписание при
городных поездов?

— Почти \не изменится. Но вот один факт сто-i 
ит отметить. Вводится в эксплуатацию поезд 
№  289 Иркутск — Зима. В  Зиме работает много 
строителей из Ангарска, и они смогут каждую 
пятницу пользоваться этим поездом.

Теперь мне хочется, пользуясь случаем, обра
титься непосредственно к пассажирам. При лю
бой поездке всегда возникает вопрос: «Как с би
летами?». Городская предварительная билетная 
касса»станции Ангарск принимает заказ на биле
ты за И суток и продает билеты за 7 суток до 
отправления поезда. Билеты, по желанию пасса
жира, могут быть доставлены на дом. Для этого 
надо сделать заявку на проездные документы в 
городскую предварительную кассу или по теле
фону 54-66. Доставляем мы билеты и по заяв
ке организаций. Билетная касса работает с 9 до 
18 часов, выходной — воскресенье.

Мы можем также доставить багаж с вокзала 
на дом и из дома на вокзал. Заказы на доставку 
багажа принимаются в багажной кассе вокзала 
или по телефону 7-67-52.

Пассажирам, которые постоянно пользуются 
пригородными поездами, мы советуем приобре
сти льготные проездные билеты. В этом случае 
проезд обойдется в 8— 9 раз дешевле.

Что касается других форм обслуживания, а 
также других вопросов, тр ответы на них можно 
будет найти в летнем расписании поездов, кото
рое мы отпечатаем типографским способом. Сча
стливого путешествия!

ТЕЛЕВИ Д ЕНИ Е
И , Ч Е Т В Е Р Г

18.30—Программа передач.
18.35—Телевизионная панорама.
18.50— Рассказывают фотография. 
19.05—На медицинские темы.
19.15— Кинопанорама.
20.45—Маленький концерт.
90.55— «Добрый вечер, село!». п 
грамма для сельских тружеников.
22.15— «02». Телевизионный журнал.
22.45— С телетайпной лепты ТАСС.

Семилетней малышкой при
шла в хореографическую сту
дию Дворца пионеров Таня 
Шишмарева. За восемь лет за
нятий Таня стала одной из ве
дущих солисток в танцеваль
ном коллективе. После оконча
ния школы она мечтает посту
пить в Ленинградский инсти
тут культуры.

Н а  сним ке: Т . Ш и ш м ар ева .
Ф о то  И . А М О С О В А .

производится набор на 2-месячные 
курсы подготовки и усовершенствова- 
мин квалификации рабочих по профес
сиям: слесарей-ремонтников. электро
монтеров и аппаратчиков. На курсы 
принимаются мужчины не моложе 18 
лет. Зачисленным на курсы предостав
ляется обшежнтие, выплачивается сти
пендия в размере тарифной ставки.

Обращаться: Ангарск, улица Энгель
са, 20. в отдел кадров (проезд трам
ваем 5 до останопки «Социалисти
ческая»; автобусом /6 6 до остановки 
«Блинная»). (483)

Редактор В П КУЗЬМИН.

С I июня 1969 года открывает
ся регулярное движение автобусов 
по маршруту Ангарск—Листве- 
иичное. С 30 мая производится 
предварительная продажа биле
тов. Отправление автобусов в 
6-20 и в 15-10. Телефон 2-25-«<4.

(490)

Школа .W 1П объявляет набор уча
щихся в 5, 8 и 9-е математические клас
сы с 1 июня 19В9 года. Собеседование 
проводится с 9 до 14 часов во все дни 
недели, кроме воскресенья. (466)

ГАСТРО ЛИ  
Иркутского театра 

музыкальной комедиц 
ДК «С О В Р ЕМ ЕН Н И К »  

29 мая — «Цыганский барон» 
ю в 20 часов.

са» ). Орлята Чапая. 10.
Клуб «КО М СО М О Л ЕЦ » — Этюд о 

женщинах. 19. 21.
«Ю НО СТЬ» — зал «Луч» — Новые 

приключения неуловимых. 10, 11-40.
13-20. 15. 16-40. 18-20. 20. 21-40 (удли-

« О К Т Я Б Р Ь *  — Сказка о Мальчише- 
Кибальчише. 10. Гольфстрим. 12. 14.
16. 18. 20. -21-40.

«П И О Н ЕР *  — Храбрый прогульщик. 
10. 11-30, 13. 14-30 Мастер-палач. 16.

20. 22. Малый зал — Без легенд.

К И Н О
ненныП — «К  событиям на Уссури»). 16. 19 Диверсанты. 17. 20. 21-40.
Зал «Восход» — Новые приключения 
неуловимых. 10-30. 12-10. 14. 15-40.
20-40 (удлиненный — «К событиям на

П О БЕД А » — Затворники Альтоны. 
10. 12. 14. 16. 18. 20. 22.

Д К  « Э Н Е Р Г Е Т И К »  -  Братья Кара-
К Л У Б  пос. К И РО ВА  -  Деревенский Vc<W > -  « «  '?-20. маэовы ()-я в 2-я с<-Г нн). 17. 20.

детектив. 17-30. 19-15.
«КОМ СО М О ЛЕЦ » — Журавуиша. 

11-40. 13-20. 15. 16-40. 18 20. 20. 21-40 
(удлиненный — «Слава героям космо-

«М И Р» — Это было в разведке. 10. 
12. 14. 16. 18. 20. 21-50.

«АН ГАРА» — Сыны Отечества. 17,
19. 21.

Редакция газеты «Знамя коммуниз
ма» — на 2 месяца машинистку.

Обращаться в редакцию газеты «Зна
мя коммунизма».

Ангарский нефтехимический комбинат доводит до сведения организация 
и граждан города Ангарска, что ввиду предстоящей застройки разработка 
земли под огороды на землепользовании комбината без разрешения отдел* 
генплана управления капитального строительства запрещается.

Самовольные посадки картофеля или других культур, уничтоженные в хо
де нового строительства, не будут оплачиваться, и никакие претензии по ком
пенсации приниматься не будут.

Категорически запрещаются раскопки для посадки любых овошных культур 
в санитарно-загаитной лесной зоне. В случае их выполнения последние под
лежат ликвидации на основании решений исполкома Ангарского городского 
Совета депутатов трудящихся без какой-либо компенсации. (430)

НА РАБО ТУ  П РИ ГЛ А Ш А Ю Т :

Ангарский электромеханический завод — слесарей по ремонту 
станочного оборудования, слесарей-сантехников, слесарей по сборке 
металлоконструкций. маляров по покраске металлоконструкций, 
плотников-упаковшиков, дежурных электрослесарей, слесарей-инст- 
рументальшнков-, грузчиков, грузчиков-экспедиторов, мастера по ре
монту станочного оборудования, ииженера-нормировшика, фрезеров
щиков. Слесарям металлоконструкций, малярам, плотникам-упэков- 
шикам, слесарям-инструментальшикам оплата труда сдельная.

Обращаться в отдел кадров, телефон 7-62-65 (проезд трамваями 
№  I. 3 до остановки «Электрозаводская»), (433)

Ангарский хлебокомбинат — Обращаться в отдел кадров хле  ̂
экспедиторов, рабочих (женшан) бокомбината, телефон 2-21-18. 
в цехи, уборщиц. (401)

Адрес и телефоны редакции: пр Карла .Маркса. 41; редактор — 2-42-37, зам. редактора, отделы партийной жизни, культуры — 2-21-37, 
ответственный секретарь и общественная приемная — 9-45-90 отдел промышленности — 2-45-83. отдел писем, информации и телетайпная —  

9-45-92, бухгалтерия, отдел объявлений — 9-45-91 выпускающий и корректоры в типографии — 2-20-68
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